

JobFest 2024: la feria de empleo que conecta jóvenes con más de 70 empresas en Zaragoza

Zaragoza, 20 de noviembre de 2024.- El próximo **27 de noviembre**, la Cámara de Comercio de Zaragoza será el escenario de **JobFest**, un evento único en Aragón y diseñado para ayudar a jóvenes talentos a dar sus primeros pasos en el mundo laboral. Esta feria, organizada por **Integra Tecnología** y la **Cámara de Comercio de Zaragoza**, contará con la presencia de **más de 70 empresas** y una amplia oferta de actividades interactivas.

JobFest no es solo una feria de empleo tradicional, si no que, inspirado en la atmósfera vibrante de los festivales de música, combina sesiones prácticas, charlas inspiracionales y diversión en un formato interactivo que conecta a los asistentes con las empresas y las oportunidades que mejor se ajustan a sus talentos e intereses.

JobFest es una oportunidad para que los jóvenes exploren opciones laborales, amplíen su red de contactos y accedan a programas de formación de alta calidad. Su enfoque dinámico y moderno busca captar el interés de una nueva generación, ayudándoles a identificar su camino en el mundo laboral.

Entre las actividades destacadas se encuentran:

- **Talleres prácticos** para mejorar el CV, consejos para entrevistas y optimización de perfiles en LinkedIn.
- **Desafíos interactivos** donde los participantes podrán demostrar sus habilidades en trabajo en equipo, resolución de problemas y liderazgo.
- **Sorteos y premios** como AirPods, Apple Watch, altavoces Alexa, entradas deportivas y experiencias de fin de semana.
- **Experiencia IA**, con la posibilidad de crear una canción personalizada gracias a la inteligencia artificial.

Además, los asistentes podrán disfrutar del **corner "Desafío Aragón"**, un programa formativo y de experiencias profesionales gratuito para descubrir talentos personales y definir sus intereses profesionales.

Descubre los Juegos del Talento

Entre las actividades más emocionantes de JobFest se encuentran los Juegos del Talento, una serie de desafíos y retos basados en competencias clave como la resolución de problemas, el trabajo en equipo y el liderazgo. Los participantes deberán resolverlos bajo la evaluación directa de empresas asistentes. Además de demostrar sus habilidades, podrán optar a premios exclusivos.

Datos del evento

- **Fecha:** 27 de noviembre de 2024
- **Horario:** 10:30 a 16:30
- **Lugar:** Cámara de Comercio de Zaragoza



Inscripciones gratuitas en: www.jobfest.es

Sobre Integra

Integra Tecnología es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Data Services, Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación.

Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM o Partner Microsoft del año en Sostenibilidad, entre otros. Obtén más información en integratecnologia.es

Para más información

Sergio Rodas

Director de Comunicación y Marketing en Integra.

srodas@integratecnologia.es

Telf.: 689007420